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第３回 千歳市総合計画審議会 議事録 

 

 

日 時：令和２年８月４日（火）18 時 30 分から 19 時 50 分まで 

場 所：千歳市中心街コミュニティセンター 

出席者：次のとおり（敬称略） 

（委員 29 名） 

 曙 嘉輝、阿部 貞枝、石川 勇人、伊東 ミツ子、太田 康裕、街道 美恵、 

鐘下 富一、兼平 尚子、川瀬 正明、國政 平、小林 美樹、斉藤 正志、坂本 孝志 

佐久間 裕也、佐藤 貞、佐藤 学、芝 敬雄、立田 京平、中村 敬臣、西本 隆史、 

沼田 常好、浜 一穂、藤澤 宏、正木 孝治、向田 健太郎、山口 満、山本 貴之 

蓬田 恒春、力示 武文 

（市及び事務局 ８名） 

 島倉企画部長、小尾企画部次長、澤田企画課長、横山企画部主幹、 

森谷まちづくり推進課長、辻企画課主査、西河企画部主査、朝倉企画課主事 

（アドバイザー ２名） 

株式会社日本コンサルタントグループ 山口 和也、中村 桂 

 

欠席者：次のとおり（敬称略） 

（委員 ６名） 

岡 昭雄、茎津 俊爾、野田 政志、藤本 誠司、古林 正司、村上 松夫 

 

＜議事内容＞ 

１ 第２回審議会での質疑事項に対する検討結果について 

   配布した資料１「千歳市第７期総合計画基本構想原案（修正案）（第２回審議会 ７月

28 日（火）開催分）」について、事務局から説明。 

   質疑応答については、次のとおり。 

  （委員） 

７ページの「計画策定の視点」、「（3）社会経済情勢の変化～」のところで、大型事業

のことを入れていただいているが、「新千歳空港の民間委託やボールパーク構想」とい

う時に、市内外のことを言っており、北広島市のことを言っているのだろうが、北広島

市とのつながりを入れた方がよろしいのではないか。ボールパーク構想自体は北海道全

体の問題なので、北広島市と入れない方がいいということであればいいのかもしれない

が、千歳市民の方が読んだ時に、ボールパーク構想は千歳市とは直接ハード面のかかわ

りはないはずなので、神経質かもしれないが、北広島市でのボールパーク構想と記載し

た方が良いのではないかと思うがいかがか。 
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（事務局） 

ボールパーク構想というと、当然北広島市ということになるが、北海道全体でボール

パーク構想を盛り上げようということでやっており、千歳市も北広島市とその周辺地域

と連携して、ボールパーク構想について議論をしているところである。 

そういった意味で、北広島市と入れなくても通じると思うので、このままでいきたい

と考えている。 

（委員） 

承知した。 

（担当課） 

前回、土地利用の基本方針のなかで、都市地域や市街地についてわかりづらいという

ことがあったので、具体的に図面で説明させていただく。 

土地利用の基本方針のなかで、都市地域、農業地域、森林地域、自然公園地域という

区域分けをしているが、千歳市のイメージとしてはこの図面のようになっている。 

都市地域のなかでさらに、色のついた部分があり、赤い濃い色のついた部分が市街化

区域を含めた市街地となっている。黄色い部分は自衛隊施設になっている。千歳市東部

は農業地域を含む調整区域が大部分になっており、都市地域のなかには、市街地及び市

街化調整区域を含んでいる。また、東部の農業地域については、市街化調整区域の大部

分が農業地域に含まれているという図面になっている。 

 

２ 専門部会の進め方について 

   配布した資料２「専門部会について」について、事務局案を提示し、承認を得た。 

   質疑応答については、次のとおり。 

（委員） 

２回から３回の専門部会の間に、議会からの意見というのはいただけるのか。この間

は、議会として総合計画については何もないのか。 

（事務局） 

議会の特別委員会というのは、前にもお話ししたが、審議会と並行して都度行われて

いる。その審議を踏まえて、基本構想を一部直していくという作業をこちらで行ってい

るので、その直した内容は、その都度、議会の方からこういう意見があってこう直した

ということを専門部会の方にご報告していくという感じで、どのように進んでいるかは

都度都度確認できるように進めていきたいと考えている。 

（委員） 

承知した。 

（委員） 

ほかの専門部会のところに質問があったら出してもいいという話だったが、その部分

に対する答えは、出した人にはいただけないのか。 
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（事務局） 

現在考えているのは、実際に出していただいて、その専門部会で市の担当者が回答す

ることになるが、専門部会で行った審議結果は、最後に第４回に報告することになる。  

その時には、例えば保健福祉医療部会では、こういう質問に対して市がこう回答しま

した、最終的に直す部分があればこのような修正案でしたという一覧表にして全員に配

るような形で、それを見ていただければ、自分が聞いた質問にはこんな回答で、最終的

にこうなったんだということが追えるような形の資料をお配りしたいと考えている。 

（委員） 

承知した。 

 

３ 専門部会の部会員について 

  各専門部会の部会員について、各委員の専門性を考慮した上で、別紙のとおり会長から  

 指名があった。   

 

４ 専門部会の部会長及び副部会長について 

各専門部会で検討し、次のとおり決定した。 

 保健福祉医療部会 部会長：坂本委員  副部会長：兼平委員 

 生活環境部会   部会長：佐久間委員 副部会長：斉藤委員 

 教育文化部会   部会長：國政委員  副部会長：街道委員 

 産業観光部会   部会長：石川委員  副部会長：藤本委員 

 都市整備部会   部会長：中村委員  副部会長：正木委員 

 総合調整部会   部会長：沼田委員  副部会長：小林委員 

 

５ 今後のスケジュールについて 

   配布した資料３「今後のスケジュール（案）」及び４「専門部会の開催日時調整表」に

ついて、事務局案を提示し、承認を得た。 

   質疑応答については、次のとおり。 

  （委員） 

同じ日に２つの専門部会を設けることができるとおっしゃったが、例えば極端な話、

８月 18 日にみんなの専門部会がこの日の昼に集中して、ここがいいと言った場合、事

務局が調整するのか。 

（事務局） 

私の方で、この場で調整をさせていただきたいと思う。 

（委員） 

それは、今日中に決まるということか。 

（事務局） 

本日決めたいと思う。 
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（委員） 

承知した。 

 

６ 専門部会の開催日時について 

   各専門部会で検討し、次のとおり決定した。   

 ・保健福祉医療部会  

①８月 18 日（火）18:00～ 

②８月 20 日（木）15:00～ 

・生活環境部会 

①８月 19 日（水）18:00～ 

②８月 26 日（水）18:00～ 

③９月２日（水）18:00～ 

・教育文化部会 

①８月 19 日（水）18:00～ 

②８月 31 日（月）18:00～ 

③９月４日（金）18:00～ 

・産業観光部会 

①８月 28 日（金）18:00～ 

②９月４日（金）18:00～ 

・都市整備部会 

①８月 20 日（木）18:00～ 

②８月 28 日（金）18:00～ 

・総合調整部会 

①８月 18 日（火）18:00～ 

②８月 25 日（火）18:00～ 

 

７ 次回以降の全体会議について 

  ＜第４回＞  

   日時：９月 29 日（火） 18 時 30 分から 

   会場：千歳市中心街コミュニティセンター 

 

  ＜第５回＞ 

   日時：10 月 13 日（火） 18 時 30 分から 

   会場：千歳市中心街コミュニティセンター 

 

 

 


